
 12 月 21 日（金）は、冬至（winter solstice）です。1 年のうちで  

昼の時間が最も短く、夜の時間が最も長い日です。  

行事を振り返っての作文《その３》  この 2 作品で終わりです。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊丹市立東中学校  第１学年  学年通信  Ｎｏ .１５               

と も に   ２０１８年１２月１９日  

「大切なこと」                   ５組  髙向さん  

 学習発表会で一番感動し、それ以上に悔しい思いをしたこと。それは合唱コンクール

です。クラス全員が、声･気持ちを揃えなければいけない。私は、長縄大会や体育大会な

どで優勝したし、正直いうと余裕な気持ちが多かったと思います。ですが、男の子の声は

小さくてソプラノにつられてしまう人やアルトにつられてしまう人などがたくさんいて、

金賞なんかとれないと藤崎先生に言われてしまうほどひどかったです。私はパートリーダ

ーとして何が出来るのか、どうしたら 1 つの歌になるのかを考えました。その日からパー

ト練習の時には、「ここが小さくなってるからもっと大きく歌おう。」「声が少し高すぎ

る。」などとアドバイスを言うように心がけました。初めは、自分もできていないし、こ

んなこと言っていいのかと不安だったけど、みんな「分かった－。」と言ってくれたりし

て、更にがんばろうと思いました。ソプラノは声が高すぎることがあり、上手に歌えませ

んでした。でも、クラス練習、パート練習を積み重ねることで、確実に上達していること

を実感できてうれしかったです。  

本番、５組は全く緊張していない人が多かったです。クラスとしての課題やパートごと

での課題を全員が心に留めておき、本番に挑みました。始めから、いい感じに歌えて、思

ったよりも意外と冷静に歌うことができました。クラス全員の息の声や、歌、心が 1 つに

なっていくことが分かりました。全員指揮者を見て、男子も今まで以上の声を出すことが

できて、とても良かったと思いました。少し速くなったから、少し不安になってしまうこ

ともあり、顔が暗くなりかけたけれど、笑顔で歌った方が絶対に楽しいし、リズムもとり

やすいと思ったから、最初から最後まで笑顔や姿勢を正しくすることを心がけました。結

果は、銅賞にも入れなくて悔しかったけど、クラスとして、パートリーダーとして、一生

懸命クラスで 1 つの事に取り組めたことが何よりも１番うれしく、誇らしかったです。  

私は今まで「金賞とって、２冠目指すぞ。」と結果にこだわり続けていました。ですが、

合唱コンクールで結果よりも、クラス目標のように、みんなで一丸となって頑張ることが

１番大切なんだと実感することができてよかったです。これからは、結果にこだわらずに、

クラスで協力しつづけることが大切だと心に留めようと思いました。パートリーダーとし

て、頑張れた事も嬉しかったし、やりがいを感じることができたので、またパートリーダ

ーをやりたいと思いました。来年も、クラスみんな一丸となって心に響く最高の歌を歌い

たいです。  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

              

 

 

 

 ●昼休みのグランド   

グランドは元気が溢れています。楽しく遊ぶ様子

が微笑ましいです。くれぐれもボール管理を怠らな

いようにしましょう。  

    

 

 

 

「結果はどうなるんだろう。」               ６組  梅花さん  

 歌い終わった後は、その気持ちでドキドキでした。自分の精一杯を出したと思ったけ

れど、色々考えているうちに、あそこはこうすれば良かったとか、ここはこう歌えば良

かったという気持ちがたくさん出てきました。というのは、きっとたくさん練習した証

拠で、練習をまともにしていなければ、こだわりなんて出てこないと思いました。  

 練習を始めた頃は、特に曲に思い入れも無く、とりあえず歌おうという感じでした。

皆と一緒に歌ったり協力したりしているうちに、歌うのが楽しくなって、曲への思い入

れも強くなりました。今までこんなにも歌詞の思いを考えたことはありませんでした。

深く深く歌詞の意味を考える人って、その歌詞･その曲を大好きになるんだと実感しま

した。また、六組の皆とじゃなければ多分こんな感情にもなっていなかっただろうなと

思いました。  

 私は美術部員として展示発表用の作品も描いていました。まず、下書きは私っぽく無

い絵が描きたいなと思い、普段の私が考えつかないような構図や色になるよう頭をしぼ

って考えました。その結果、全くの季節外れな絵になりました。でも、気に入ったので

キャンパスに移りました。まず、描き始めて “デカい”と思いました。今まで描いてき

た紙よりも大きくて、こんな紙に描けるのかなと不安になりました。不安ながらも絵を

完成させ、色塗りに移りました。今まで使ったことのない絵の具だったので、若干興奮

しながら塗っていました。でも難しくて思ったように進められず、結局学習発表会直前

ギリギリに完成させ展示しました。展示鑑賞では自分が思っていた以上にほめてもらえ

て、一生懸命頑張って良かったと思いました。  

 今回は中学校生活初めての学習発表会で、どんな事があるのか想像もつかずドッキド

ッキでしたが、楽しかったです。合唱コンクールもすごかったですが、それぞれの展示

もどれも凝っていてすごいなと思いました。  

 私は合唱コンクールを通し、皆と協力することが大切だと改めて分かりました。今回

これだけ団結して銅賞を取ることができたので、このまま団結して２年生に上がりたい

なと思いました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《今後の主な予定》  

12/25(火 ) 終業式  

（ 6 時間授業有り、お弁当が必要）  

1/8(火 )始業式             

1/16(水 )専門委員会  

1/17(木 )防災訓練   

1/24(木 )1･2 年実力テスト  

忘れずに持

ってきてく

ださい。  


